
 

 

 

 

 

 

 

１．第３回団体交渉 
第３回２０２２年冬期一時金要求についての団体交渉を開催しました。 

法人からの回答について、組合員からの意見に対し共有を図りました。 

日 時：２０２２年１２月１日(木) １９：００～１９：４５ 

場 所：法人本部 ３階 

参加者：【組合】岡本委員長・本間副委員長・佐藤副委員長・山崎書記長 

【法人】皆川常務理事・野崎理事・荒木理事・大西理事 

 

２．意見集約に対する回答について 
◆ 冬期一時金について ◆ 

質

問

１ 

「労使一体」というが、現場は施設の稼働率１００％で頑張っている。 

節約も最大限している。これ以上何をすれば、数字が良くなるかを示し 

てほしい。 

回

答 

施設の稼働を最大限してくれている、現場の努力は十分に理解をして

いる。経費の削減については、法人全体としての取り組みとするために 

「コストカット委員会」の設置を予定している。委員会を中心に法人と 

して、実態に沿った取り組みを検討し、方向性を決めて職員に周知をし 

ながら、労使で実施していきたい。 
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◆ 事業所車両へのドライブレコーダー設置について ◆ 

質

問

２ 

全く進んでいない地域本部もある。どのような設置計画があるのか 

教えて頂きたい。 

質

問

３ 

車両にクリアランスソナーや安全装備を設置するなどの検討はあるの 

か？ 

意

見

１ 
事業所車両にカーナビを設置してほしい。 

意

見

２ 

年に１回の、安全運転講習では指導が徹底できない。法人として事故予 

防のための対策を他にも講じてほしい。 

回

答 

現在、事業所車両へのドライブレコーダー設置状況について確認作業 

をしているところである。年内に設置の進捗状況の報告をしたい。 

その設置状況を見た上で、法人として計画的に設置を進めていきたい。 

ソナーや安全装備、カーナビの設置については組合員からの声として 

上がっていることは受け止め、費用対効果を含め法人で検討していき 

たい。 

年１回の安全運転講習については、法人としても課題認識をしている。 

方法も含め、今後改善に向け検討していきたい。 

 

３．今後の新規事業の開設について 
事業種別 開設地域 時期（予定） 

特別養護老人ホーム 

看護小規模多機能型居宅介護 
札幌市豊平区中の島 ２０２３年３月 

特別養護老人ホーム 増床 

就労継続支援Ａ型事業所 
宮城県仙台市 ２０２３年４月 

特別養護老人ホーム 

小規模多機能型居宅介護 
札幌市南区石山 ２０２３年度 

特別養護老人ホーム 

ノテ幸栄の里 移転 
札幌市豊平区 ２０２４年度 

特別養護老人ホーム 千葉県船橋市 ２０２５年度 

 

２ 


